

L'équipe de Hulala est heureuse d'annoncer la création d'un collectif rassemblant nos lecteurs, amis et sympathisants.

Animé par Jean-Pierre Frommer, par ailleurs animateur des Mardis hongrois de Paris, ce groupe Facebook s'est constitué autour de « *l'intérêt de disposer d'une information francophone indépendante et de qualité sur l'actualité de l'Europe centrale (Hongrie, Pologne, République Tchèque, Slovaquie)* ». Partant de là, il se donne « *pour objectif d'apporter (son) soutien à Hulala par tout moyen à imaginer : bouche-à-oreille, réseaux sociaux, collecte de fonds, abonnement, production d'articles ou d'informations, constitution d'une association, etc.* »

Si vous avez envie de contribuer à l'essor de notre média, mais également organiser le débat d'idées en français sur l'Europe centrale, [n'hésitez pas à rejoindre le groupe sur Facebook.](#)